
 

 

醫學院民國 108 年 05 月份院務會議紀錄 

時  間：民國 108 年 05 月 16 日 (星期四) 中午 12 時 

地  點：本院四樓大會議室 

主    席：張院長俊彥                          

出席人員：如出席簽到表                       紀錄:顏秀琴 

 

壹、票選本院 108 學年度「院教師評審委員會」、「校教師評審委員會」及「校教師申訴評議委員

會」委員代表。 

貳、  確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):確認通過。 

  

參、主席報告: 

一、五月底至六月初為各系所畢業典禮，到職 6 年，今年剛好與六年制醫學系一起畢業，雖然出

席時間排得滿滿的，但我很珍惜應邀參加的機會，如果時間安排許可，會儘量參加，無法參

加的系所也請見諒。 

二、醫學院及附設醫院院長遴選作業-治院理念公開演講場次已接近尾聲，感謝大家踴躍參加並對

院內事務的關心，雖然競爭但氣氛很祥和，有時像嘉年華會，希望兩院院長遴選順利完成。 

三、目前留有幾個師資員額交接給下任院長分配，校方目前沒有給予額外之名額，還請大家體諒，

未來也會努力向校方爭取名額。 

四、經費部分會留一部分給下任院長，但高教深耕經費則依規定時間動支核銷完畢。 

五、感謝大家五年多以來的支持，未來研究室將搬至八樓藥理所實驗室附近。 

六、教育部政策及高教深耕指標皆為減少必修學分，請各系所不要再增加必修學分，可用選修方

式辦理。 

七、原始空間規劃醫工系搬到生科大樓後，醫工系空出的位置規劃給藥學系使用，為免多次的搬

遷，預計等新大樓蓋好後，將十一樓的化學實驗室以留給藥學系使用為主。 

八、舊生科大樓近期會發包整修，未來大部分預計留給牙醫學系使用，目前四樓一半空間先由食

安所使用，待新大樓建設好，會逐年將舊生科大樓空間騰空交給牙醫學系使用。 

九、第二研究大樓蓋好後，會重新檢討醫院及醫學院所有空間使用。未來新大樓及老人醫院蓋好

後，預期停車位不足的問題，已請總務處協助盤點成杏校區所有停車位以利後續規劃。 

 

肆、醫學院副院長暨各分處報告、各系所學科主任報告、附設醫院報告: 

【教務分處吳俊明主任報告】 

一、107 學年度教學特優教師遴選作業收件至 5/22 止。 

二、本校 108 年度補助邀請國際學者參與博士班學位考試試辦計畫，期限至 108/12/31 止。 

三、本校名譽博士推薦，敬請踴躍推薦候選人，期限至 6/11 止。 



 

 

四、本校 107 學年度學生學習型態問卷融入高教深耕績效指標調查，施測期間為 5/10 至 6/21，請

各系於時間內惠予協助施測完成並送回學校教發中心。 

 

【總務分處楊政峯主任報告】 

載貨電梯即將進行更新汰換，施工期間 7/21 - 8/30。需要使用貨梯者請預做準備。 

 

伍、提案討論：無。 

陸、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告:無。 

柒、臨時動議:無。 

捌、散會:中午 12 時 45 分。 

 

  


